



3月になりました。来週の卒業式に向けて式場となる体育館の準備も整いました。当初の計画では、感謝の集い、同窓会入会式、表彰式は体育館で実施する予定でしたが、感染症対策を踏まえ、Zoomによるオンラインや来賓をお招きしない形で、簡略化して実施することにいたしました。

ところで、先月実施された全校朝会・校長講話では、卒業式は学校行事の中で最も厳粛な式典であり、これまでの学びの集大成の場でもあること、卒業式の主役である3年生は、この学び舎、先生、家族、後輩への感謝の気持ちを一人一人の行動に込めてほしいことを話しました。また、1・2年生は、3年生の姿を見て、よき伝統を受け継いでほしいと話しました。

今年も様々な制約はありますが、コロナ禍だからこそ、卒業生・在校生の心に残る、厳粛かつ感動的な卒業式にしたいと考えております。

保護者・関係の皆様、御理解・御協力の程お願いいたします。

◇感謝の集い（3年生を送る会）

2月28日(月)、感謝の集い(3年生を送る会)が行われました。感謝の集いは、間もなく卒業を迎える3年生へ感謝の心を伝える生徒会主催の会で、厳粛な式典とは少々異なり、笑いもあり、心温まる会です。

今回もZoomによるオンラインで、全学年共に各教室からの参加となりましたが、3年生への感謝の気持ちを込め学級ごとに作成されたメモリアルムービーを視聴したり、在校生・教職員のメッセージを貼った大きな掲示物（くす玉をイメージ）が卒業生に贈呈されたりしました。

メモリアルムービーには、感謝の言葉に加え、3年生に向けてのクイズの出題もあり、各教室にも笑顔や拍手が溢れていました。



【進行は学習室から】



【くす玉風メッセージ】

◇第1学年「生き方教室」

2月25日(金)、1年生を対象に「生き方教室」の講話がありました。

今回の講師は「天使の森佐野オリヴィエ」カメラン 〇〇 〇〇 様(本校学校評議員)でした。



【今回も講話はオンライン】

今回も Zoom によるオンラインでの講話となりました。〇〇様ご自身が所属する会社の社訓なども資料に、仕事をする上で大切なことなどについて、熱心にお話いただきました。以下、要旨を紹介します。

仕事をする上で大切なことは、「①あいさつが元気にできる、②大きな声で返事をする、③いつも笑顔」です。仕事は一人ではできません。「自分のために」ではなく「チームのため」を考え行動する気持ちを忘れないようにしています。「あなたが楽しいと私もたのしい」、相手の喜びを自分の喜びとすることで、仕事も楽しくなります。



◇おめでとう！市長賞・ジュニアスポーツ賞受賞

学校生活で他の模範となる学業や行いをした生徒を表彰する市長賞、部活動やクラブチーム等で全国・県レベルで活躍した生徒に授与されるジュニアスポーツ賞について、今年度は以下の生徒が受賞しましたので紹介します。

☆市長賞

〇〇 〇〇 さん 〇〇 〇〇 さん 〇〇 〇〇 さん 〇〇 〇〇 さん

☆ジュニアスポーツ賞

【硬式野球】〇〇 〇〇 さん 〇〇 〇〇 さん

〇〇 〇〇 さん 〇〇 〇〇 さん

【サッカー】〇〇 〇〇 さん

受賞者の皆さん、おめでとうございます。本来なら2月 15 日に佐野市文化会館で対象者が一堂に会し、表彰式が行われる予定でしたが、まん延防止等重点措置期間であることから中止となりました。

なお、本校では本日（3/4）開催された表彰式で伝達されました。

表彰式の詳細は次号で紹介します。

◇第2学年スキー宿泊学習の中止について

第2学年生徒及び保護者の皆様には既にお知らせいたしました。再延期のため3月13日(日)から15日(火)に実施を予定していた第2学年スキー宿泊学習につきまして、保護者代表の皆様からも御意見を伺い、十分検討した結果、今般の状況を鑑み中止することにいたしました。

なお、代替行事として、3月15日(火)に県内日帰りの校外学習を実施する予定です。

生徒が心待ちにしている行事を中止することは断腸の思いではありますが、御理解と御協力の程、何卒よろしくお願ひいたします。